



## MONITOREO INFORMATIVO

### Doña Lila envió ayuda a humilde anciana

Melvin Martínez | [mmartinez@elnuevodiario.com.ni](mailto:mmartinez@elnuevodiario.com.ni)



MOISÉS LÓPEZ / END.-  
Thelma Leytón entrega la ayuda que envió la primera dama, doña Lila T. Abaunza, a la señora María Luisa Ortiz.

La primera dama de la República, Lila T. Abaunza de Bolaños, le envió un donativo a doña María Luisa Ortiz, de 95 años, luego de leer su dramática historia en las páginas de EL NUEVO DIARIO.

Ortiz vive en un pequeño cuarto donde una señora le da posada, en el barrio Villa Fraternidad, pues no tiene familia que le apoye. Tiene problemas en la vesícula y dolores en sus piernas. Además, padece de una hernia que le impide movilizarse, y desde hace varios meses no recibe atención médica debido a la huelga del sector Salud.

La historia de esta humilde y angustiada mujer fue publicada el pasado 18 de marzo, y el viernes reciente, doña Lila le envió un paquete de ayuda que contenía: alimento, ropa, sábanas y chinelas.

Thelma Leytón, trabajadora social del Despacho de la Primera Dama, entregó la ayuda en nombre de doña Lila, y expresó que la esposa del mandatario pudo leer su caso, por lo que el donativo “es un pequeño aporte para que se ayude”.

“Agradezco a doña Lila la voluntad que tuvo en ayudarme. Me gustaría hablar con ella en persona, para conocerla y darle las gracias”, dijo Ortiz, quien aprovechó para pedir ayuda para conseguir un terreno, pues la casa en que habita es de una persona generosa que le dio posada en el patio, pero no sabe hasta cuándo podrá mantenerla.

Y es que Ortiz tenía su propia vivienda, mas le fue despojada por uno de sus hijos. Para sobrevivir, ella vendía golosinas en las calles, pero con sus problemas de movilidad, ahora no tiene otra opción que depender de la buena voluntad de las personas.